

Fortuna

Semana 21-27 nov 23

Negocios y Finanzas

Digital

Dale clic al enlace en cada nota

NEARSHORING REBASA INDICADORES

BANCA

División total de Banamex y Citi México se dará en segundo semestre 2024: Romo

DEPORTE

Deporte femenino dejará ganancia de 1.3 bdd en 2024: Deloitte

OPINIÓN

Mujeres en el mercado laboral: tópico relevante para la Humanidad



DIVISIÓN TOTAL DE BANAMEX Y CITI PARA SEGUNDO SEMESTRE 2024: ROMO

El director general del cuarto banco del Sistema aseguró que los planes de inversión continuarán, con una estrategia clara para mejorar la experiencia del cliente, acelerar el crecimiento de los ingresos y mejorar los retornos

El director general de Citibanamex, Manuel Romo, dijo que la división total entre Banamex & Citi México estará lista en la segunda mitad de 2024, lo que implicará que las estructuras organizacionales y los recursos locales de cada unidad sean independientes, sin duplicidad de responsabilidades.

En el caso de Banamex, aprovechará legado y conocimiento, así como una infraestructura física y tecnológica y una cartera de más de 23 millones de clientes para impulsar las regiones e industrias de México.

Citi México, a su vez, dará servicio estratégicamente con una red que mueve diario más de 4 millones de millones (trillions) de dólares al día, hacia corporaciones y entidades

"que operan en el país y que requieren de un socio líder para seguir apalancando la apertura económica y el comercio exterior "que representan tanto potencial".

"En ambos casos, la prioridad es contribuir al modelo de desarrollo de México" mencionó Romo en un encuentro con líderes de opinión.

El objetivo es entregar dos grupos financieros independientes, con distintos productos, clientes y empleados y en plena capacidad de incrementar su liderazgo en el correspondiente segmento, aseveró.

[Encuentra la nota completa en: www.revistafortuna.com.mx](http://www.revistafortuna.com.mx)

Dale clic al PDF ▲

CAE REFERENCIAL BRENT DEBAJO DE 80 DLRS POR BARRIL PREVIO REUNIÓN OPEP+

Las ganancias de empresas industriales de China subieron a un ritmo mucho más lento en octubre, lo que destaca los riesgos para el crecimiento del mayor importador de crudo del mundo, aumentando la aversión al riesgo

El petróleo retrocedía por cuarta sesión el lunes mientras los operadores están a la espera de la reunión de la OPEP+ de esta semana, con los mercados financieros con un tono de aversión al riesgo.

El crudo Brent de referencia mundial caía por debajo de los 80 dólares por barril después de registrar pérdidas durante las últimas cinco semanas, la racha bajista más larga desde finales de 2021, consigna información de la agencia Bloomberg. El crudo retrocedió junto con las acciones al inicio de las operaciones de la semana debido a que datos mostraron que las ganancias de las empresas industriales de China aumentaron a un ritmo mucho más lento en octubre, lo que destaca los riesgos para el crecimiento en el mayor importador de crudo del mundo.

La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) tuvo que posponer cuatro días, hasta el 30 de noviembre, una reunión crucial para decidir sobre la política de suministro en medio de una disputa sobre cuotas.

Los signos de debilidad observados en los futuros del crudo tienen a los operadores y analistas a la espera de la decisión de la OPEP+ sobre si tomará medidas adicionales para ajustar el mercado.

Encuentra la nota completa en:
www.revistafortuna.com.mx

Dale clic al PDF ▲

REITERA HEATH POSIBILIDAD DE RECORTES A LA TASA

El subgobernador del Banco de México (Banxico) Jonathan Heath dijo el lunes que si la inflación sigue en México, sobre todo en los precios claves representados en el índice subyacente, podría haber un recorte a la tasa de interés de referencia en febrero o marzo de 2024.

El banco central ha dicho varias veces en los últimos meses que para lograr la convergencia sostenida de la inflación a la meta de 3% será necesario mantener por un tiempo la tasa de referencia en el máximo histórico de 11.25%

En una entrevista con Imagen Radio, Heath afirmó que, en caso de darse los primeros recortes a la tasa clave serían “un ajuste fino” y que se recortaría “una o dos veces”, pero no de forma consecutiva, sino “paulatinamente” y “con mucha cautela”.

El subgobernador reiteró que Banxico quiere mantener la actual postura monetaria restrictiva “durante un buen tiempo” en momentos en que la expectativa es que la inflación seguirá afrontando todavía riesgos “bastante grandes” el próximo año.

Revés al super peso

Los comentarios de Heath, en lo que representa la tercera ocasión en que el



funcionario indica la posibilidad de recortes, incluyendo su posición fijada en las minutas de la reunión de política más reciente, impactaron el comportamiento del peso mexicano en las operaciones del lunes.

La divisa nacional borró a partir de las declaraciones sus ganancias matinales, tocando mínimos de 17.03 unidades por dólar, no vistos desde el 20 de noviembre, y cerró con una depreciación de 0.42%, en niveles de 17.18 pesos por dólar por la expectativa de que la tasa de interés que se paga en México registre bajas.

Encuentra la nota completa en:
www.revistafortuna.com.mx

Dale clic al PDF ▲

Fortuna
Negocios y Finanzas



ECONOMÍA SOCIAL

C O N

CLAUDIA VILLEGAS

**LUNES Y JUEVES
20:00 HRS.**



REAFIRMA OECD CRECIMIENTO MÉXICO 2.5% EN 2024; ELEVA DE 3.3% A 3.4% 2023

Por María Luisa Aguilar

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OECD, por sus siglas en inglés) elevó marginalmente su estimado de crecimiento para México de este año, de un 3.3% a un 3.4%, mientras reafirmó en 2.5% el de 2024.

En su Perspectiva Económica de noviembre divulgada este miércoles, la entidad dio a conocer que su expectativa de 2025 ubica una desaceleración del PIB a un 2%.

“Se prevé que la economía se expandirá un 2.5% en 2024 y un 2% en 2025, después de crecer un 3.4% en 2023”, dijo.

La OECD resaltó el déficit presupuestario en el que incurrió México para el próximo año del 4.9% del PIB, nivel no visto desde 1989.

Refirió que esto responde a un aumento significativo de asignaciones presupuestarias para el gasto social, en particular las pensiones universales no contributivas, y “los proyectos emblemáticos de infraestructura en el Sur” del país.

También notó los planes del Gobierno de que el déficit disminuirá al 2.1% en 2025, donde la medida oficial de deuda pública se mantiene “prácticamente estable”, en torno a una relación de un 50% frente al PIB.

Sin embargo, este volumen también trae consigo desafíos únicos, en especial cuando se trata de pagos digitales. La seguridad es un aspecto primordial para garantizar la confianza del consumidor en cualquier transacción digital. Desafortunadamente, el riesgo de fraude es un problema persistente en el mundo digital, lo que se traduce en desafíos adicionales para las industrias.

En sus nuevos pronósticos, el organismo prevé que la inflación en México bajará a un 3.9% en 2024 y a un 3.2% en 2025.

En momentos de una demanda interna que sigue mostrando solidez, apoyada en la inversión, las exportaciones, y el nearshoring, la OECD resaltó que la política monetaria del banco central mexicano deberá seguir siendo restrictiva, donde las alzas continuas en la tasa de interés referencial colocan niveles de “hasta” 11.25%.

Encuentra la nota completa en:
www.revistafortuna.com.mx

Dale clic al PDF ▲





REPUNTA RECAUDACIÓN A CIFRA HISTÓRICA DE 23.2%

Por María Luisa Aguilar

Se trata del incremento más alto registrado hasta la fecha para un mes de octubre, mencionó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP); en el acumulado, la recaudación tributaria creció 10.3% anual en términos reales, su lectura más alta desde 2016

Al presentar su informe mensual de finanzas y deuda públicas de octubre, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) dijo que los ingresos tributarios mostraron un repunte de 23.2% a tasa anual en ese mes, el nivel más alto registrado a la fecha.

Las tasas de crecimiento más sobresalientes correspondieron a la recaudación del Impuesto al Valor Agregado (IVA) y del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS), con repuntes de 51.9% y de 145.5% a tasa anual, en términos reales, respectivamente.

Los importes recabados por la Autoridad fiscal por concepto de IVA durante octubre ascendieron a 119,022 mdp mientras que los correspondientes a IEPS sumaron 35,771.8 mdp. La cobranza del Impuesto sobre la Renta (ISR) situó en un lejano tercer lugar, con un alza anual de 3.6%, para un monto de 172,904.8 millones de pesos (mdp).

Otro dato favorecedor fue el de la recaudación de IEPS de gasolinas y diésel, puesto que revirtió un déficit de 2,879 mdp reportado en el mismo mes de hace un año, para presentar en esta lectura un ingreso de 17,772.2 mdp.

Por su parte, los impuestos a la importación aumentaron 13.6% anual, para sumar 10,178 mdp. Durante octubre, en contraste, México vio caer en un 14.9% anual de sus ingresos petroleros resultado del desplome de un 33% de los ingresos petroleros del Gobierno Federal, lo que no pudo resarcir con un repunte de 17.5% en los ingresos de Petróleos Mexicanos (Pemex).

[Encuentra la nota completa en: www.revistafortuna.com.mx](http://www.revistafortuna.com.mx)

Dale clic al PDF ▲

DÉFICIT FISCAL, EN MAYOR MEDIDA, VALIDARÁ ALZA PIB 3% EN 2024: BANXICO

Por María Luisa Aguilar

A lo largo del horizonte de pronóstico, el banco central mexicano espera que el proceso de relocalización de algunas empresas a México dé “cierto impulso” a la actividad económica, donde resaltó una “elevada incertidumbre que existe respecto de su posible magnitud y efectos”

En su informe trimestral de julio a septiembre, el Banco de México (Banxico) elevó sus expectativas de crecimiento económico de 3% a 3.3% para este año y desde un 2.1% hasta un 3% para 2024, con diferentes alicientes de apoyo.

El banco central mexicano afirmó que el ajuste de este año responde principalmente a que la actividad económica del tercer trimestre del año presentó un desempeño mayor al anticipado, “resultado de la resiliencia de la demanda externa y del dinamismo del gasto interno”.

“Para 2024, se prevé un crecimiento de la economía de entre 2.3 y 3.7%, con una estimación central de 3.0%, mayor a la de 2.1% del Informe anterior. La revisión para dicho año se explica, en mayor medida, por la postura fiscal ahora prevista”, resaltó la entidad.

El próximo año y avalado por el Congreso, el Gobierno Federal incurrirá en un déficit fiscal de 4.9% del PIB, el mayor en 34 años, con una meta de llevar este índice a niveles de 2.1% un año después, para 2025.

El banco central refirió que en el tercer trimestre del año la actividad económica en México siguió expandiéndose y mantuvo un crecimiento robusto, reflejando el buen desempeño de las actividades terciarias o relacionadas con el Sector de los Servicios.

Éstas presentaron una aceleración respecto del trimestre previo, periodo donde también sobresalió el dinamismo de la actividad industrial o del Sector Industrial, apoyado por el fuerte crecimiento de la construcción no residencial.

“Hacia delante, se espera que la economía nacional continúe mostrándose resiliente, impulsada por el gasto interno y la postura fiscal ahora prevista en el contexto del balance fiscal aprobado para 2024”.

[Encuentra la nota completa en: www.revistafortuna.com.mx](http://www.revistafortuna.com.mx)

Dale clic al PDF ▲



REPORTAN REMESAS RÉCORD EN OCTUBRE

Por María Luisa Aguilar

Los ingresos por remesas provenientes del exterior situaron en 5,812 millones de dólares (mdd) en ese mes, una cifra récord en los registros, lo que implicó un aumento anual de 8.4%, según el Banco de México (Banxico).

Los ingresos por remesas provenientes del exterior alcanzaron en octubre una cifra récord de 5,812 millones de dólares (mdd), rebasando la marca anterior de 5,697 mdd recibidos en mayo de este año, de acuerdo con información del Banco de México (Banxico).

La cifra de octubre significó un crecimiento de 8.4% a tasa anual, lo que se tradujo en 42 meses ininterrumpidos de crecimiento desde mayo de 2020, en momentos de la crisis de la pandemia desatada por el Covid-19.



En el décimo mes del año, las remesas implicaron un total de 14.6 millones de transacciones, con un envío promedio de 397 dólares, lo que también se tradujo en aumentos anuales de 5.2% y de 3%, en cada caso.

El flujo acumulado de ingresos por remesas en los últimos doce meses, tomando en cuenta noviembre de 2022 hasta octubre pasado, sumó 63,059 mdd, lo que resultó superior al acumulado a doce meses del mes anterior, de 62,609 mdd.

Juan José Li Ng, de BBVA México estimó que la gran mayoría de las economías de América Latina y el Caribe exhibirán aumentos en sus ingresos por concepto de remesas, donde México recibiría un monto por 63,800 mdd, esto es, un crecimiento anual de 9%.

“Estimaciones de BBVA Research apuntan a que las remesas que recibirá la región llegarán a 152,200 millones de dólares al cierre del año, lo que implicaría un aumento anual de 7.0%”, resaltó Li Ng.

[Encuentra la nota completa en: www.revistafortuna.com.mx](http://www.revistafortuna.com.mx)

Dale clic al PDF ▲

PERDERÁ FUERZA ECONOMÍA MEXICANA EN IV TRIM 2023

Por María Luisa Aguilar

Los indicadores anticipados de noviembre publicados por el IMEF sobre terreno negativo confirman que el ritmo de la economía mexicana se moderará en la última parte de 2023

En noviembre, el Indicador IMEF Manufacturero perdió 1 punto frente a octubre, situándose en 50.2 unidades, en los límites de su zona de expansión.

A su vez el Indicador IMEF No Manufacturero, relativo a los Servicios y al Comercio, retrocedió 0.2 puntos, cerrando en 52.7 unidades.

“Los indicadores IMEF Manufacturero y No Manufacturero del mes de noviembre sugieren que el dinamismo económico registrado desde inicios de 2023 se está moderando al cierre del año”, declaró el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) el viernes, al presentar los resultados.

El Indicador Manufacturero, que incluye las actividades de exportación del país, acumula 6 meses en zona de expansión, pero muestra un enfriamiento en las dos últimas lecturas.

Su serie tendencia-ciclo bajó 0.5 puntos en noviembre a 51 unidades, mientras que el Indicador ajustado por tamaño de empresa lo hizo con mayor fuerza, con 1.6 puntos menos, ubicándose en 50.8 unidades, es decir, en los límites de la zona expansiva marcada en los 50 puntos.

[Encuentra la nota completa en: www.revistafortuna.com.mx](http://www.revistafortuna.com.mx)

Dale clic al PDF ▲

NEARSHORING REBASA INDICADORES

El alcance del indicador que se ocupa de reportar la Inversión Extranjera Directa (IED) ha quedado rebasado para medir correctamente el impacto de las inversiones ante la relocalización de cadenas productivas que impulsa la Ley de Chips promulgada en Estados Unidos en 2022.

Sobre este planteamiento, Alberto Gómez Alcalá, director corporativo de Desarrollo Institucional, Estudios Económicos y Comunicación de Citibanamex, aseguró que ante los cambios que registran las economías por la segmentación y eventos geopolíticos, el enfoque y metodologías con los que se estudian los fenómenos económicos están cambiando.

Gómez Alcalá mencionó, por ejemplo, que el análisis de la balanza de pagos en un mundo segmentado, cuando la cadena de valor se reparte entre distintos países, entonces se debe analizar con otro enfoque.

“Realmente seguimos analizando estos cambios, sí hay limitantes ahora en cualquier número, tú hablas de Inversión Extranjera Directa, pero imaginemos lo que está pasando con la inversión de portafolios, cómo distigues – por ejemplo – la nacionalidad de ese flujo, sí tenemos que refinar cada vez más los indicadores y creo que se está haciendo un esfuerzo importante para tratar de dimensionarlos mejor y tratar de establecer mejor su desarrollo”, dijo el principal economista de Citibanamex.

Por ello, en el área de Análisis de Citibanamex, el nearshoring develó que en el indicador de IED algo está pasando, trae ya un dinamismo que no se explicaría con la serie anterior. Aún más, Alcalá comentó que un fenómeno similar se está presentando en otros indicadores como las remesas.

Encuentra la nota completa en:
www.revistafortuna.com.mx

Dale clic al PDF ▲

¿Cómo la IA puede mejorar la seguridad y el nearshoring?

Dos empresas mexicanas presentan soluciones de IA para recuperar 80% de mercancías robadas y evitar la colusión entre criminales y empleados.

Por Raúl Castro-Lebrija

Una de las más grandes amenazas al proceso de relocalización de inversiones o nearshoring, es la inseguridad que se vive todos los días en las carreteras del país.

Apenas el pasado 16 de noviembre, el presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), José Abugaber Andonie, puso el dedo en la llaga.

Con datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP), expuso que, entre enero y septiembre del presente año, el robo a transportistas creció 9.4% al pasar de 9 mil 649 a 10 mil 555.

En lo que va del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, cinco estados concentran el 71.2% de los robos: Estado de México, Puebla, Guanajuato, Michoacán y Jalisco.

¿Y qué se roba? De acuerdo con los datos del SNSP: medicamentos, hidrocarburos y ropa-calzado, acaparan 66.14%. Le siguen alimentos y abarrotes (17.85%); materiales de construcción, (11.81%); refacciones y productos automotrices (3.15%); y línea blanca, (1.05%).

¿Pero qué sucedería si, gracias a la Inteligencia Artificial (IA), fuera posible recuperar hasta 80% de los montos robados o, mejor aún, identificar cuando el personal de una empresa se ha coludido con el crimen organizado?

IA Prediciendo el futuro

Gerardo X. González, director de operaciones de AI27, explica que gracias a la IA es posible predecir las condiciones de seguridad a la que se enfrentará un transportista en las carreteras del país.

“En un principio visualizábamos 100 variables que nos podían predecir 27 minutos antes de que sucedieran los acontecimientos. Pero este modelo ya incluye 700 variables para predecir, entre 15 minutos y una hora, los posibles riesgos que pueda tener un conductor del punto A al punto B”, explica.

Encuentra la nota completa en: www.revistafortuna.com.mx

Dale clic al PDF ▲

Comunidad Fortuna





HÍJOLE TEQUILA CERRARÁ 2023 CON NUEVOS RECONOCIMIENTOS

En un vertiginoso ascenso, Híjole Tequila se prepara para recibir nuevos galardones que reconocen su calidad y aceptación entre los conocedores de esta tequila mexicana. Fuente del sector de bebidas espirituosas adelantaron que el tequila mexicano recibiría dos nuevas medallas correspondientes a su desempeño para 2023.

Los expertos consultados aseguraron que, si bien es cierto que en el mercado pueden encontrarse tequilas blancos con más medallas, ninguno ha logrado la cantidad de galardones en un periodo tan breve. Refirieron que durante los últimos doce meses, Híjole Tequila cuenta ya con más de 20 reconocimientos, con premios de expertos en este sector, lo que representa un hito en tan sólo un año.

Encuentra la nota completa en:
www.revistafortuna.com.mx

Dale clic al PDF ▲



BETIS BALONCESTO GANA EN SAN PABLO AL MENORCA 88-57

Con un “ya era hora”, la prensa española festejó el triunfo de XOY Betis Baloncesto luego de que el equipo, bajo la gestión del grupo mexicano XOY que encabeza Carlos Lazo, logró un triunfo contundente frente al Menorca con un marcador de 88-57.

Ahora, la prensa especializada en deportes reporta desde Valencia que el equipo Menorca podría tener problemas para mantener la categoría en la LEB PLATA.

El Diario de Sevilla aseguró que, sin el jugador puertorriqueño Ismael Romero, apartado del equipo, el Betis Baloncesto despertó ante un débil Menorca que no puso nunca en duda el triunfo local, el Betis.

“La mejora real todavía está por determinar todavía, ya que el ataque sigue sin ser coral y abusa de las individualidades”, dijeron los reporteros del Diario de Sevilla.

El Diario de Sevilla indicó que El Betis ya ha cortado a tres extracomunitarios en poco más de dos meses y agregó: “Toca acertar de una vez en la elección del pívot que debe sustituir al internacional puertorriqueño”, dijo el diario.

Ismael Romero, jugador de origen cubano pero que disputó el pasado verano el Mundial con la selección de Puerto Rico, ha participado en los nueve partidos del Betis desde el inicio de temporada con los promedios de 12.2 puntos y 6.8 rebotes en algo más de 22 minutos en cancha, de acuerdo con información de la agencia EFE.



Encuentra la nota completa en:
www.revistafortuna.com.mx

Dale clic al PDF ▲

DEPORTE FEMENIL DEJARÁ GANANCIA DE 1.3 BDD EN 2024: DELOITTE

Por Raúl Castro-Lebrija

De acuerdo con un reporte de Deloitte, el fútbol y el básquetbol serían los grandes motores del crecimiento del deporte femenino en 2024.

De acuerdo con un reporte de Deloitte, en el 2024, por primera ocasión en la historia, el deporte femenino dejará ganancias superiores a los \$1,000 millones de dólares.

De acuerdo con el reporte de Deloitte, las principales ligas del deporte femenino dejarán, de manera global, ganancias por \$1.28 billones de dólares en el año próximo.

En el aspecto comercial, que incluye los flujos por concepto de patrocinios y venta de merchandising, se espera una derrama de \$696 millones de dólares en el 2024.

No obstante, el segundo renglón que dejará la segunda mejor entrada de recursos serán los derechos de transmisión.

El pasado mundial de fútbol, celebrado de manera conjunta entre Australia y Nueva Zelanda, ya fue el de mayor venta de entradas y de mayor audiencia televisiva de la historia.

En el 2024, Deloitte espera que los derechos de transmisión se traduzcan en una derrama de \$340 millones de dólares.

En cuanto a la venta de boletos los días de partido y servicios concesionados, Deloitte espera que el deporte femenino deje \$240 millones de dólares.

El 2024 sería el primer año en el que el deporte femenino supere los \$1,000 millones de dólares. Sin embargo, cabe recordar, la cifra es un 300% superior a lo que estimó la firma hace tres años.

Encuentra la nota completa en:
www.revistafortuna.com.mx

Dale clic al PDF ▲



MUJERES EN EL MERCADO LABORAL: TÓPICO RELEVANTE PARA LA HUMANIDAD

Por Yvette Mucharraz y Cano & Karla Cuilty Esquivel

Por varios años, Claudia Goldin ha sido codirectora del área de “Género en la Economía” del National Bureau of Economic Research (NBER), donde ha podido escudriñar sobre las diferencias que hay entre hombres y mujeres en el campo profesional.

A inicios de octubre se dio a conocer que la Real Academia de las Ciencias de Suecia otorgaba el Premio Nobel de Economía a Claudia Goldin.

Esta investigadora estadounidense fue galardonada por estudiar los desafíos de las mujeres en el mercado laboral y explicar con mayor profundidad la brecha salarial.

Debido a que, por varios años, ha sido codirectora del área de “Género en la Economía” del National Bureau of Economic Research (NBER), Goldin ha podido indagar sobre las diferencias existentes entre hombres y mujeres en el campo profesional.

En México, el Centro de Investigación de la Mujer en la Alta Dirección (CIMAD) de IPADE Business School lleva 15 años documentando los esfuerzos de las mujeres por formar empresas o integrarse en ellas.



Sin duda, conciliar el trabajo y la familia es una de las principales dificultades que conducen a una baja participación femenina.

Una de las variables que el CIMAD ha identificado como claves en la inclusión laboral de las mujeres es la flexibilidad, que permite armonizar el trabajo y la familia con mayor facilidad, lo que reduce los niveles de estrés.

En este sentido, el trabajo híbrido parece acoplarse a las ne-

cesidades de las madres en puestos directivos al combinar oficina y casa, lo que favorece el seguimiento del trabajo sin detrimento de la convivencia familiar.

Asimismo, el que la mujer cuente con una red de apoyo encargada de los cuidados de la familia también reduce los conflictos familia-trabajo que experimentan las mujeres que trabajan.

[Encuentra la nota completa en: www.revistafortuna.com.mx](http://www.revistafortuna.com.mx)



POWER RANKINGS DE LA NBA

Semana 6 de actividad del mejor básquetbol de planeta. En un abrir y cerrar de ojos ya se cumplió el 20% de la temporada al jugarse 244 de los 1230 partidos del calendario.

Por Guillermo Schutz

Nosotros continuamos con la bonita costumbre de presentarles los “Power Rankings” de la NBA.

30.- Washington Wizards

Al ver este equipo jugar existe un dolor de ojos constante. Son una monstruosidad y estoy siendo generoso. Jordan Poole se supone que llegaría a sumar y no a restar en la química del equipo.

29.-Detroit Pistons

Sus últimas 4 selecciones colegiales en la lotería del draft han sido para elegir a Killian Hayes, Cade Cunningham, Jaden Ivey y Ausar Thompson. Mucho potencial. A seguir pensando a largo plazo.

28.-San Antonio Spurs

Al menos tienen a Víctor Wembanyama.

27.-Portland Trailblazers

La lesión de Scoot Henderson llevó al veterano Malcolm Brogdon al cuadro titular. Buena decisión hay más probabilidades de ganar partidos.

26.-Chicago Bulls

Billy Donovan tiene sus días contados. Urge un cambio en la ciudad de los vientos.

[Encuentra la columna completa en:
www.revistafortuna.com.mx](http://www.revistafortuna.com.mx)

Dale clic al PDF ▲